

「ふるさと越後大使」の活躍

内藤 實（本町六丁目出身）

方が粹ではないかと助言する人もいます。

皆さんも是非お仲間に入つてみませんか。
名刺にまつわる話題は尽きません。

Jネットで楽しい話し合いが進みます。

Jネットの会員は皆さん誰でも「ふるさと越後大使」になれるのです。

大使の申し込みはJネット事務局（上越市役所企画政策課）で扱っております。

果があります。話が弾み、雪国の新緑、春の夜桜、夏の蓮の花となります。そして、次の訪問の時は必ず私を「越後大使」として迎えてくれます。

Jネットふるさと越後大使が誕生して丸一年過きました。

大使の皆さんとの各方面での活躍を紹介致します。

昨年五月の総会で四十五名の希望者に

市長より越後大使の名刺をいただき、積極的に上越市のPRをお願されました。

前々回の十七号会報でも大使の使命をユーモア交じりの十五ヶ条で示しました

が、難しいことは何もありません。あれから満一年が経ち、更に三十名の方に参加して頂き、現在は七十五名が名刺を持っています。会員総数が約七八〇名ですから、会員十名に一人は大使です。

お城と桜がデザインされた名刺なら、「大使」の名称より「江戸家老」の名称



ふるさと大使

伊藤 紀（南城町出身）

この名刺は、どなたにも笑顔で渡せるし、笑顔で受け取っていただけます。お客様との商談が途切れそうな時には効

ふるさと大使

勝島 敏明（天王町出身）

Jパワー（電源開発）の監査役として、奥只見に行つた折の大湯温泉での会食の席上での「越後大使」の活躍を披露します。

「私は大使」ですと名刺で説明すると、

春日山城・高田城・お米・お酒に話題が尽きず、十三町村の合併にまで及び、市の形状は恐竜の頭と説明して笑いを誘いました。

名刺の城をバックにした桜の絵模様は好評でしたが、裏面は活字が小さくて文章が長いのが不評でした。大きな字にして名産品や銘酒ではどうでしょう。

郷土の宣伝に名刺は大いに役立つてい

私も名刺のお陰で「大使さん」と呼ばれるようになりました。

Jネットふるさと越後大使
越後太郎

〒319-0026
千葉県鎌倉市舟守33-2-33-2
電話 03-3302-5128
E-mail : okamatsu@visualland.co.jp



ふるさと大使

金沢 一男（大町五丁目出身）

府中市内の会合や毎月のTBSの遊学
舍サロンで名刺を配っています。



遊學舍サロンでの出来事。設計事務所の建築士が「上越市大町五丁目の今井ブティックの新装開店に行つてきました。私が設計しました」と言われて、よく話を聞きましたら、私の大町五の家の斜向

いで、びっくりしました。

今井ブティックはJネットの前理事の今井一孝氏の妹さんの今井久美子さんの店です。（今井さんの今井染物店の建物は市的重要文化財指定）

ふるさと大使
佐藤 静子（大日出身）

昨年の総会で名刺を手渡されて、その

美しさ立派さに感激し、身の引き締まる

思いがしました。この三月に定年退職し、

ちょっと寂しいのですが、会う人にこに

名刺を渡し、「上越」のPRをしています。

外出の時は名刺だけは忘れないように確

認しています。

今は種子を播く時期と心得て、必ず成

果があると確信しています。

ふるさと大使

寺澤 実（南城町出身）

越後人としての誇りを持って名刺を活用させて頂いています。会合・商談の席

で、名刺の所以を聞かれて説明するところからよいドン。自慢且つ得意気に入謙

ディックの歴史・文化・産業・特産品

信！上越の歴史・文化・産業・特産品

それが口火となり同席メンバーが出身郷

士の自慢話となります。戦国大名が次々

に登場して今昔国取物語に一変します。

効果的で仲間も増えました。

しかし、説明の機会が増えるにつれて「越後」のことが自分自身あまりわかつてないことに気がつきました。大使の名

に相応しい人物になるように研鑽したい

と思います。

遅ればせながら、謙信を勉強し、謙信

への熱い思いを益々強くしました。

越後人としての「誇りと気高さ」を大切に先人先輩に感謝しつつ「越後発！世界に飛び出せ！」を信条に越後の輪を広げていきたいと思います。

ふるさと大使

和久井博（幸町出身）

私は、仕事柄各種のセミナー・シンポジウムに参加する機会が多くあります。

そんな時、二十年以上も前から親しくしている大学の先生や会社役員の方にお会

いすることがあります。改めて名刺交換などということをしないままに時が過ぎて、会社には黄色く変色した古い名刺

が残っています。

そんな時、ふるさと越後大使の名刺は役に立ちます。「先生、実は私、最近この

ような名刺持っています」と名刺を渡しますと、「へえ、面白いですね」といつ

て、自分の名刺をくれます。改めて名刺をもらうと、所属や肩書きが変わっているのがわかります。そして、古い名刺の更新が進みます。

また、先日、仲町のスナックへ行ったとき、「お名刺いただけます?」とママに言われたので、大使の名刺を出しましたら、「あら、この名刺もらったことがありますよ!」と駄目ですよ。大使の名刺を仲町で配つては。

